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Lo schema presentato al Comitate 

regionale per la programmazione 

II dibattito sull'assetto 
territoriale della Puglia 

Le critiche alia relazione - Gli squilibri verranno corretti soltanto se 
si eliminano le contraddizioni degli attuali processi economici, se si 
modificano i rapporti storici tra produzione ed accumulazione capitali-

stica, tra rendita parassitaria e meccanismo di sviluppo 

Dal nostro corrisoondente 
BARI. 31 

Non si pu6 dire che sia man-
cata di coerenza la relazione 
sulle infrastrutturc. attrezza-
ture sociali c assetto territoria
le presentata dal democristianu 
a w . Palma, e di cui e iniziata 
la discussione ieri sera, al co 
mitato regionale pugliesc i>er 
la programmazione. Una coe 
ronza con quanto si e detto al 
eomitato stesso da parte della 
maggioranza sui problemi del-
l'industria e dell'agrieoltura 
regionale quando si sono accet-
tate supinamentc- lo scelte e 
gli orientamenti sia in materia 
di piano verdc n. 2. sia in ma 
teria di sviluppo industriale. i 
cui nhietlivi sono stati rinviati 
al IflTO. 

Ttitte scelte contro il Mez/n-
giorno e la Puglia. per il ruolo 
cui questa regione dove assol 
vere. 

I.o schema sull'assetto t e n ! 
tnriale presentato al eomitato 
e perfettamente omogeneo — 
come ha giustamente rilevato 
il sindaco comunista di Gravl-
na. Onofrio Petrara nel stio in-
tervento — all'impostazione del 
la legge della Cassa per il 
Mcz7oginrno e del piano di 
coordinamento degli interventl 
puhblici nel Mezzogiorno che 
segunnn un'imposta/ione che 
ha pnrtato alia degrailazione 
di inlere /one, che ha appro 
forulito gli <-riuilihri. che ha 
scomnaginato il »cssuto della 
socieln e del territorifi. 

Una situazione che per alcii 
ni aspetti e stata denunciala 
nnclie. in polemica con la re
lazione. dal democristiano a w . 
I.euz7i. consigliere provinciale 
di I/ecce. SI corre il rischio. ha 
detto a chiare lettere Leuzzi. 
prcndendo ad esempio la situa-
zione della sua provincia che e 
rimasta isolata sotto molteplici 
aspetli — da quello dei mezzi 
di comnnicazione a quelli dello 
sviluppo industriale — di crea-
re presupposti per ulterior! 
squilibri. 

Non d certo con le linee su 
cui si muove la relazione del 
l'avv. Palma. che sono quelle 
della razinnnlizzazionc dell'at-
tuale processo economicn di Pu
glia. che si possono modificare 
in meclio le cose. Si tratta in 
vece di correggere le contrad
dizioni che all 'interno dell'at-
tuale processo sono sorte. modi-
ficando i rapporti storici tra 
produzione ed accumulazione 
capitalistic^, tra rendita paras
sitaria e meccanismo di svi
luppo. 

E' questo il modo per decon-
gestionare la fascia litoranea 
sulla quale si sono concentrati 
gli invcstimenti. per valorizza-
re tutto il territorio internn sal-
vando. per esempio. la Murgia 
c le terre del Salento. 

Non sono mancate nclla re
lazione dell'avv. Palma alcune 
enunciazioni sui niolo della re
gione nell'area mediterranea e 
del MFC. E' tin ruolo per6 — 
come ha affermato il compa-
gno Gramegna. segretario re
gionale della CGIL — che va 
rcspinto nel senso posto nella 
relazione. la quale assegna alia 
Pualia la funzione di vasta 
urea di servizio per assicurare 
collegamenti tra i paesi medi 
tcrr.inci e quelli del MEC. fa 
cendo funzionare la regione co 
me semplice euscinetto tra le 
due economie. 

Una dimcnsir.r.e mediterra

nea 6 indispensabile nell'attua-
le contesto di economia aperta 
al mercato — ha soggiunto Gra
megna — ma non nel quadro 
attuale. quello proposto nella 
relazione. con precisi riferimen 
tj a certi rapporti di gruppi 
monopolistici. che non sono fat 
ti certo per aprire autonome 
e nuova prospettive di sviluppo 
nella regione. 

E' una proposta. quella con 
ter>ula nella relazione. di un 
circuitn di affari di materie 
prime con vendita di prodotti 
in un gioco di interessi estra-
nei alle esigenze di sviluppo 
della Puglia. Cio che invece 
bisogna fare e di avviare con 
i paesi merliterranei un rap-
poito eennomico che offra alle 
scelte di sviluppo demoeratico 
processi di industrializza/ione 
a carattere pubblico e irradian 
te. sbocchi di cooperazione con 
le scelte di processi di svi
luppo indipendente di quei 
paesi. 

Su un aspetto molto lacuno-
so e reticente della relazione. 

quello delle infrastrutture so
ciaii. si e soffermato il sindaco 
comunista di Cerignola. rag. 
Pasquale Specchio. con un in
t e r v e n e nutrito di dati che de-
nunciano una situazione di 
estrema gravita. Alia semplice 
enunciazione contenuta nella 
relazione a proposito. per esem 
pio. deU'attua/ione dell'ospeda 
le (si dice che gli nspedali 
acquistano un'importanza par-
ticolare). il compagno Specchio 
ha denunciato la situazione del
la provincia di Foggia (posti 
1.3 per mille abitanti in con-
fronto alia media nazionale del 
4.5 per mille e a quella gia 
bassa dell'Italia meridionale del 
2.19 per mille). 

La stessa relazione. ha detto 
Specchio. ha ignorato comple-
tamente la piaga delle abitazio 
ni incivili. 

II Comitato proseguira e eon 
cludera il dibattito sulla rela
zione Palma il prossimo 5 
aprile. 

Italo Palasciano 

E' STATO RICHIESTO DAI 

PANIFICATORI DI CAGLIARI 

Iniziativa del PCI 
contro rau men to 

del prezzo del pane 
Invito al Sindaco ad intervenire - L'au-
mento sarebbe di dieci lire al Kg ed e 

ritenuto inopportuno e ingiustificato 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 31 

L'As.soeiazione dei panilica-
tori di Cagliari, attraverso la 
Prefettura. ha richiesto un an 
mento del prez/o del pane nella 
misura di dieci lire al chilo 
grammo. La richiesta e stata 
fatta durante una riunione del
la commissione prezzi convoca-
ta alia Camera di Commercio. 

II gruppo del PCI al Consi-
glio comunale ha preso imme-
diatamente posizione chiedendo 
al sindaco di intervenire con la 
massima urgenza per evitare 
I'adozione del grave provvedi 
mento. I compagni Aldo Mari 
ca e Francesco Mameli — pre 
sentatori di una interroga/io 
ne — sottolineano tra l'altro* 
<r Un eventuale aumento del 
prezzo di un elimento di pri 
missima necessita come il pa 
ne non solo danneggerebbe in 
modo immediato e diretto le 

Pescara: dalla Procura della Repubblica 

Autorizzazione a procedere 
chiesta per Ton. Cetrullo 

Un primo successo della continua opera di moralizzazione portata avanti 
dal PCI — L'attivita del deputato del PSU che fu eletto nelle liste del 

PSDI — II «sacco » di Pescara 

Morto per collasso 

cardiaco il capo 

mafia di Caccamo 
PALERMO. 31 

Giuseppe Panzeca. presunto 
capomatia di Caccamo. e mor
to in una corsia del reparto 
« rianimazione » deU'ospedale 
civico di Palermo (dove era 
ricoverato gia da alcuni mesi) 
per collasso cardiaco. 

Era stato ricoverato in ospe-
dale dopo alcuni mesi di reclu-
sione nelle carceri del lUcciar 
done: Giuseppe Panzeca si era 
costituitn al vice questore Man 
gano la Pasqua dello scorso 
anno, dopo t re anni di latitan-
za. II suo nome era stato inclu-
so dalia Squadra Mobile e dai 
carabinicri prima del famoso 
rapporto dei c 31 > mafiosi, poi 
in quello dei c 54 *. 

Per decenni fu considerato 
uno dei piu temibili capimafia 
del palermitano e si presume-
va che facesse parte del € tri-
bunale mafioso > costituito alio 
scopo di frenare le attivita de-
littuo«e piu clamorose e di o-
stacolare 1'opera della commis 
sione parlamentare d'inchiesta 
su! fer.omeno della mafia. 

Dal nostro corrispondente ^ ^ ^ S ^ S Z & 
responsabili. PESCARA. 31 

La Procura della Repubblica 
di Pescara ha chiesto al Par-
lamento l'autorizzazione a pnv 
cedere per i reati di truffa e 
interessi privati in atti d'ufneio. 
nei confronti dell'on. Aldo Ce
trullo del PSU. deputato eletto 
nel!e liste dell'ex PSDI ed at-
tuaimente co-segretario della lo
cale Federazione socialista. 

La clamorosa, ma attesa no-
tizia. conferma quanto denun
ciato dair« Unita » e dai comu-
nisti. che da anni si battono 
contro la corruzione e il mal-
governo della DC e del centro 
sinistra al comune di Pescara. 
Conferma. inoltre. quanto affer
mato nelle interrogazioni che il 
compagno senatore D'Angelo-
sante ha rivolto ai ministri dei 
lavori pubblici e della giustizia. 
in rnento alle violazioni nel set-
tore urbanistico ed in partico-
lare alle gravi illegality in ma
teria di cooperative edilizie fa-
centi capo al nolo personaggio 
politico pescarese. 

II compagno Giorgio Massarot-
ti. segretario della Federazione 
del PCI. da noi interpellate, ha 
eo«i commentato la notizia: 
i Possiamo affermare di aver ot-
tenuto un altro risultato impor-
tante nella battaglia condotta 
dal nostro partito. dai democra-
tici e da gran parte della pub 
blica opinione. afTinche l respon
sabili della disamministrazione e 
della specu'azione paghino. n-
spondendo delle loro azioni an-
che di fronte alia magistratura. 

Ormai da anni. la nostra bat
taglia si sta svolgcndo nei Con
sign coT.unale e provinciale. nel 

Cosenza 

La forte manifestaiione 
dei braccianti forestall 

;;V']?f«! f;-".'i".HI;l-S!-K; 

COSENZA — Un successo senza precedent!, come abbiamo pubblicalo nell'ediiione di ieri, la 
manifestaiione dei cinquemila braccianti forestall affluiti giovedi a Cosenza per rivendicare i 
diritti della categoria. Al termine della manifestaiione, promossa dalla ^ederbraccianii con uno 
sciopero provinciale d 24 ore, e stato approvalo un ordine del giorno unitario che riassume I 
termini della lotta dei braccianti forestali cosentini, i quali s'impegnano — e detto tra l'altro 
nell'ordine del giorno — a t intensificare I'aiione e la lotta, e danno mandato alia Federbrac-
ciantl provinciale di trattare con tutti gli enti • istituti, ognuno per le proprie competenie, le 
varle rivendlcazioni della cafegorla che vanno dal dlritto al lavoro per tuttl i lavoratori agricoli, 
a quello di un contralto celleHlvo per i forestali, a quello di un'equa prevldenza per i dlptn-
denti dl tutti gli cnti • istituti gestori dl cantieri forestali». Nclla foto: II corteo dti braccianti 
•artstall 

L'on. Cetrullo e uno. 
Ve ne sono altri. Sono uomint 

politici e grossi imprenditorl. 
Vi e soprattutto la politica svol-
ta dalla DC attraverso i suoi 
amministratori i quali sono re
sponsabili con Cetrullo del sacco 
di Pescara. Ormai e ora di 
ascoltare la voce della cittadi-
nanza: basta con i cornittori e 
i corrotti che approfittano degli 
incarichi politici per proprio tor-
naconto e per quello degli spe-
culatori. II nostro partito. quel
lo repubblicano ed il PSIUP 
hanno chiesto elezioni ammini-
strative anticipate. Si proceda 
in questo sen«o. 

Ci auguriamo che il PSU abbia 
in questo momento la forza di 
operare nel suo interno per la 
opportuna operazione di pulizia. 
perche questo attende l'opinione 
pubblica e la base socialista. 
Dobbiamo compiere uno sforzo 
comune tra parititi e forze since* 
ramente democratiche per ridare 
alia cittadinanza amministrazioni 
locali unitarie. oneste, di si
nistra >. 

Non e ancora noto il testo 
della richiesta di autorizzazione 
a procedere. ma la natura dei 
reati. di cui si hanno notizia e 
sui quali dovra pronunciarsi il 
geidice. consente di risalire fa-
cilmente aali « affari » dell'ono 
revole Cetrullo. affari che si 
riferiscono al periodo in cui egli 
rivesti !e cariche di consigliere 
comunale. di memhro della co:n-
m.ssione per i! piano regolatore 
e poi di assessore ai lavori 
pubblici. 

N'el 1963 egli \enne eletto de
putato. I reati sono di natura 
privata e pubblica. ma tutti ri-
guardano un abilissimo giro di 
affari nel settore edilizio Attra
verso \m vantasgioso gioco di 
compra vendite di terreni e di 
cooperate e edilizie nella zona 
sita nei press! dello «iadio Adria-
tico. esh e riuseuo. a^«ieme al
ia moglie Ersiea Di Cmtio (che 
spesso ftinceva da prestanome^. 
a realizzare una erossa fortuna. 

Gli atti cata.stali della zona 
— da noi gia pubbl.cati — do-
cumenfano tali att:\ita. N'el 1956 
la cotimissjone per il p ano re-
go?atore. di cui Cetrullo faceva 
parte — comtii'ssione che fu vo-
Iuta dal dc on. Mancini per af-
fossare il pre es.v!ente p:ano 
Piccina'.o. co^.i che dede \ u 
libera alia sjycuia/iorie ediliza 
e al sacco di Pescara — modi-
fico la tipolosia edilizia di que; 
terroni che vennero cla^sifirati 
i : intensna interna con il con-e-
.".vnlf forte aumento di \alore. 

NOT MI!O. ma nel per.odo in 
c i: eg'u fu assessore ai lav on 
ixibbhci vennero fatti a spe-c 
del comine lavori nella zona. 
fra cm la reahzzazione delle \ ;e 
Benedetto Croce e Mazzarino. 
che procurarono all'Ammin.stra 
zione comunale la condanna da 
parte del tribanale di Pe-cara 
a pagare 120 mihoni al propr.e-
tario oel terreno. labate Dmo 
Brandaeo. per 1'occupazione senza 
regolare atto di acquisto. 

Nel frattempo. la citta. per re-
spon^abilita del centro sin;«tra. 
era me^sa a sacco dalla specu 
la7ione: vennano nlasciate I; 

I I l -. - - . . J rr . 1 J . •< 

i-viistr nl i i ,£ .T in i l ium iinin uc.ict 
legge. realizzati fabbneati in \io 
lazione delle norme e delle stes«e 
liconze, omessi i provvedimenti 
contro t trasgressori. oblazionate 
con poche lire contrawenzioni 
elevate per centinaia di migliaia 
di lire. 

Gianfranco Console 

famiglie dei lavoratori. ma a-
vrebbe ben presto negative ri-
percussiuni sui costo della vita. 
trattaiulosi, come e noto. di un 
\nvzzn pilold. la cui ascesa dc 
termina una lievitazione dei 
prezzi delle derratc alimentari 
e poi. come I'e.sperienza inse-
gna. di quelli di tutti i generi 
di consumo. X'errebbe cosi ul 
teriormente intaccatn il poteie 
d'acquisto dei cittadini in par-
ticolare di quelli mono ab-
bienti. 

II provvedimento in questiune 
appare quincli inopixirtuno e 
ingiustificato. anche perche il 
prezzo del pane in vigore a 
Cagliari e gia il piu elevato 
tra (|uelli praticati nelle mag 
giori citta italiane. In conside 
razione di (juesti fatti. il grup 
po comunista ritione pertanto 
che un tempestivo intervento 
del sindaco contro l'aumento 
del prezzo del pane pnssa fin 
d'ora interpretare la volonta 
del Consiglio comunale e tute 
lare gli interessi della cittadi
nanza cagliaritana. 

La richiesta dei datori di la
voro 6 considerata dalla CGIL 
« una manovra tendente a sca-
ricare sui consumatori gli one-
ri derivanti dall 'eventuale rin-
novo del contralto di lavoro. il 
quale, a tutt'nggi. non e stato 
neppure di>cusso *. 

E' percin infondata la richic 
sta dei panilicatori. Iiifatti. nes-
sun aumento salariale e'e sta 
to da tre anni a questa parte. 
Mettere la richiesta di rinnovo 
contrattuale avanzata dai pa-
nettieri. in relazione all'aumen-
ti» del prezzo del pane, signifi-
ca sostanzialmente scaricare 
sugli stessi lavoratori le re-
sponsabilita di un provvedi
mento ingiusto e irnpopolare. 

Questa manovra e stata de-
nunziata e respinta dalla CGIL 
in sede di discussione. II sin-
dacato unitario ha sostenuto 
che le rivendicazioni salariali 
degli operai possono essere ac-
colte indipendentemente dallo 
aumento del prezzo del pane. 
Soprattutto perche negli ultimi 
tre anni i guadagni dei panifi-
catori sono saliti in virtu di 
una maggiore richiesta del pro-
dotto fuori calmiere. che rap-
presenta circa un quinto della 
produzione globale. 

g . p. 

Da oggi 
a Foggia la 

rassegna delle 
razze ovine 

FOGGIA. 31. 
L'associazione nazionale del

la pastorizia, col concorso f i -
nanziario del ministero della 
agrlcoltura e delle foresle, or-
ganizza, in collaborazione con 
I'Associazione italiana alleva-
tor i . g l i ispeltorati agrar i , le 
associazioni provincial! alleva-
lor i Interessate e I'Enle auto-
nomo Fiera di Foggia, la ras
segna nazionale delle razze ovi
ne allevate in I tal ia. 

La manifeslazione avra luo-
go a Foggia nei giorni 1, 2 e 
3 apri le prossimo. Essa con-
sentira dl ottenere una sinte-
tica e globale conoscenza del 
patrimonio ovinlcolo naziona
le, il che permetlera la formu-
lazione di concrete proposte per 
lo sviluppo dell'opera di mi-
glioramento. 

FERROVIE DEL SUP EST: 
il profitto anteposto 

alia sicurezza 

Rinviata 
la conferenza 

del dott. Santarelli 
BARI. :t\. 

La conferenza dell'on. dot 
tor En/o Santarelli, .segretario 
gencrale della Lega dei conui 
ni democratic!, sui tenia « I/itta 
e sviluppo delle autonomie lo 
cali *. |K'T motivi organi/zati 
vi e stata rinviata a martedi -1 
aprile alle ore 1!) nella sala del 
Consiglio comunale di Hari. 

LKCCE. M. 
Le fei rovu* del Sud K>t. a ge 

st,one piivata. co^ituiscono un 
toutinuo |H»nco!o IKM i dipen-
denti e i cittadini. a causa del-
rarretrate/za del matenale IO 
tabile e CISM> e della mancan/a 
di impianti di sicurez/a. II pro 

litto si antcpom* a tutto. 
Denuncianio lo statu in cui 

veiigono mantenuti i p.H^aggi a 
l'vello lungu la rete ferruviaria 
delle Slid K-\. Nella maggior 
paite. l passagui a livello MHIO 
uicustoditi <> eiHtixl.ti a ili^tan 

z.i, con la conseguenza che nel-
l'arco di teinixi ihe va dalla 
fine del l'-Mw ad oggi. i>er inci-
cienti ^oiiu moite circa (|uindici 
perMine. e altiettante fente. 

Nella foto: operai al lavoio 
nelle ufticme delle Sud Kst. , 

Brindisi: milioni di pesci 

sono morti nel porto 

PROTESTANO 
I PESCATORI PER 
LINQUIN AMENTO 

Una delegazione alia Capitaneria 
I primi accertamenti 

BRINDISI. 31. 
P e r protestare contro i re

sponsabili deH'inquinamento 
dell'acqua del porto di Brindisi 
che ha p rovocato una gigante-
sca ecatombe di pesci e quindi 
il necessario intervento delle 
autorita sanitarie che hanno 
dovuto proibire la pesca e la 
vendita del pesce, centinaia di 
pescatori brir.disini. portandosi 
appresso anche le barche han-

Lecce 

Fra giorni il decrefo 
di scioglimento 

del Consiglio comunale 
Dal nostro corrispondente 

LECCE 31 
II Consiglio comunale di Lecce 

si e riunito ieri sera per l'ultima 
vo'.ta prima dello scioglimento. 
Nel cor.so della sedu'a. durata 
po«.-o nittio di due ore. l'assem-
blea ha pre.so atto delle dimLssio-
m presentate da 27 consiglieri. ed 
e^vattamente da tredici democri-
suani compreso il s:ndaco Sellit-
to. cinque bberali. due indipen-
derKi di de.stra. cinque socialisti 
unificati e due comunisti. 

II numero dei dinnissionari su-
pera di gran I-jnga la meta dei 
component! il Consiglio. sicche — 
come 5tabi'»i5ce la legge — il 
Consigl o s'ei^o decade ne'.la sua 
nterezza. Si attende dunque fra 
giomi il decreto di scioglimento 
e la rxvnria di 1*1 commissario. 

Soro ormai noti i motivi per 
cu; l'Ente comjnale leccese e 
gunto ali'attuale grave crisi. II 
pe.-o della maggiore responsabili-
ta neade soprattutto sulla DC. 
su! PLI e -sui PDIUM che - fra 
a'.teme e 5candaIose v.cende — 
sono s'ati negli ultimi ami alia di-
rezione della cosa pubblica cit-
WdTLl. 

I J maggloranza monarco-libt* 
ral-democru-t.arKa e responsabi'.e 
di avere condo'to ina politica di 
trasformi-smo. di corruzione e d. 
5o"ozo.onv». :rj^r:iranA> coTip'.e 
UT.t-n'e o3ri d'_~co-?o *'ii g'avi 
pr,>b!?.T.i ci ' t jd^i e s ille :mpro 
roz-ibi.i CMgenze d; sv.iuppo eco 
r-xnico e socia;e di Lecce. Incal 
zata dal ci^itmuo attacco delle 
opaosizioni d; sxiL«tra — e in pri
mo !uogo dal PCI — la sed.-
oente * magg.oranza » ha fwiito 
per cro'.lare; anche l'iivsorgere 
di v:o!en:i conirasti personali e 
di rivalfta d; potere all'interno 
della coalizione ha avuto gran 
pe>one'.le u'.time v.cende pol;t;che 
leccesi. 

Ma «o e vero che per quest: 
due anni Leeoe non ha fatto alcun 
pis**-) tcnanzi. e punroppo verii-

<imo che qi.ilcuno ha tnvto gran 
di van'J2?i dal.a .*.tu.iz;ono di en 

. i . * 

si tratta — e saperfl K> precisar-
!o — iroanzitutto degli specula-
tori de'.l'edi'jizia. dei grandi co-
struttori. degli intral^azzatori di 
ogni genere. degli intimi amici 
dei maggiorenti di centro-destra. 

Da parte sua. il PCI ha soste
nuto una vivace battaglia contro 
il maloostume politico e ammkii-

strativo. contro g!i scandali e gli 
abusi. ed e stato proprio grazie 
aH'azione dei comunisti se nuovi 
e peggion intrallazz-i specie tiella 
edilizia non .-^oo awenut: neg'.i 
uitimi>s:mi temp:. 

Do;x> !e d m;->sioni della mag 
gioranza del Consiglio. dunque. 
Lecce si avvia alia gestione com 
missariale. Non resta da augurar-
5i altro senonche que-sta gestione 
duri il meno possibile al fine dl 
poter ridare alia citta. entro bre-
vissimo tempo, una amministra-
zione nuova. dernocratica. e so
prattutto onesta. 

e. m. 

no vivacemente protestato sta-
mane presso la Capitaneria di 
porto. 

Una delegazione di pescatori 
guidala dal compagno onore-
vole Monasterio si e incontrata 
con le autorita del porto e suc-
cessivamente col prefetto. Al 
termine dei colloqui si 6 deciso 
che il divieto di pesca viene 
attuato solo per le acque all'in
terno del porto. 

I pescatori potranno esercitare 
la loro attivita fuori del porto. 
Contemporaneamente. verra 
corrisposto loro un sussidio 
straordinario quale parziale ri-
sarcimento di danni. Le auto
rita sanitarie hanno frattanto 
accertato che nelle acque in
terne del porto sono state sca-
ricate notevolissime quantita di 
sostanze nocive che hanno de-
terminato un generalc inqui-
namento e la gigantesca eca
tombe di pesci. 

Gli esami per gli ulteriori ac
certamenti sono stati affidati 
al professor Cosimo Sebastio 
della sezionc di Taranto del-
l'lstituto Spcrimentale della 
pesca che ha proccduto al pre-
lievo dell'acqua e di alcune 
quantita di pescc. 

Domani. frattanto. presso la 
Capitaneria di porto ci sara 
una riunione di tutti i dirigenti 
delle Industrie di Brindisi che 
sono direttamente collcgate 
con il porto. 

Foggia: sfilano in corteo 

ambulanti e commercianti 

Pieno il 
successo della 
manifestaiione 

Cartelli di solidarieta nelle vetrine dei negozi 

Le parole dell'avv. Capritti a nome dell'ANVA 

Dal nostro corrispondente 
FOGGIA. 31. 

Grande successo ha avuto la 
manifestazione provinciale dei 
commercianti e degli ambulanti 
svoltasi questa mattina a Fog
gia. nel corso della quale sono 
stati dibattuti e affrontati i 
gravi problemi della categoria. 

II corteo dei manifestanti ha 
preso il via nelle prime ore del
la maltinata da via Gagliani e 
ha at traversato le principali 
vie cittadine. 

Centinaia e centinaia erano i 
mezzi carichi di mercanzie, 
auto di ogni tino e grandczza. 
con i quali i commercianti e 
gli ambulanti foggiani hanno 
partecipato a questa giornata 
di lotta. La maggior parte dei 
negozi cittadini ha manifesta-
to la propria cdesione alia ma
nifestazione affiggendo sulle 
vetrine un cartcllo nel quale 
si aderiva ali'ini/iativa. 

Al termine del lunghissimo 
corteo di auto, gli esercenti si 
sono portati in un cinema cit-
tadino dove ha avuto luogo lo 
annunciato comizio. 

Prima di premiere la parola. 
il presidente nazionale dell'As 
sociazione venditori ambulanti. 
a w . Stelvio Capritti. hanno 
parlato due eseicenti. Hutiglia 
no di Cerignola e Hinaldi di 
San Severn. II primo ha mes^o 
in risalto le difficult;! in cui si 
dibatte 1'intero movimento nel
la provincia di Foggia. ponen-
do l'acccnto sui problema del 
mercato e sulla crisi che sta 
at traversando la cassa niutua 
dei commercianti e ambulanti. 

II secondo. invece. ha pun-
tualizzato i recenti avvenimen 
ti che si sono verificati nelle 
due ultime assembk-e dei dele-

L'Aquila 

25 sindacalisfi e contadini 
del fucino assolli in appello 

Applicato il decreto di amnistia - Favorevoli commenti nella Marsica 

LAQUILA. 31. 
Con una stntenza di assolu 

zione per amnistia. si e conclu 
so stamane presso la Corte di 
Appello dell'Aquila. il processo 
contro 25 contadini del Fucino 

ga protesta di massa voluta <• 
attuata da migliaia di contadi 
ni del Fuctno indignati per il 
disinteresse dei dirigenti del 
l 'Ente Fucino e delle autorita 
governative circa la grave e n 

gati della cassa mutua. nonchc 
lassurda e antidemocratica po
litica che sta i»r tando avanti 
il consiglio d'amministrazione 
delle mutua. rhe non tienc per 
niente conto delle esigenze e 
dei bisogni dei mutuati. 

Inline, ha preso la parola lo 
a w . Stelvio Capritti. L'oratore 
ha con forza sottolineato la 
grave situazione di crisi che 
attraversa la categoria dei com
mercianti nel nostro paese. de-
terminata non soltanto dall'cle-
vato numero delle aziende, ma 
soprattutto dal basso portere 
di acquisto delle masse popo-
lari. nonostante l 'aumento del 
reddito. 

Infatti l 'aumento dei redditi 
ha favorito le grandi imprese 
commercials mentrc le piccole 
imprese sono state costrette a 
subire la loro spietata concor-
renza. che e fatta di piu mezzi 
a disposizione e di poter con-
tare su maggiori captiali. 

La calata massiccia poi dei 
monopoli nel commercio ha ag
gravate la situazione in quanto 
sono essi che rastrel lano.tut te 
le economie dei consumatori 
traendo owiamente ingenti pro-
fitti. II piccolo commerciante, 
lambulante . non ha ne i mezzi 
ne la possibility di far fronte 
a una situazione del gencre 
che crea sfiducia e malcontento 
tra la numerosissima categoria. 

II problema — ha continuato 
il presidente dell'ANVA — si 
aggravera ultcriormente quan
do entrera in vigore la legge 
sulla liheralizzazione delle li-
cenze di commercio perche al-
lora i monopoli avranno ampia 
liberta di entrare nel mercato 
ed i piccoli e medi commer
cianti non troveranno phi gpa-
zio nella rete distributive, con 
grandissimo danno per migliaia 
e migliaia di lavoratori di ogni 
parte d'ltalia. 

Altri problemi affrontati dal 
L a w . Capritti sono sta»; quelli 
dtlla pnss ione tributaria che 
soffoca la categoria. l'insuffi-
ciente c costosa assistenza ma-
lattia c il problema della pre-
videnza. 

L'ANVA propone — ha pro-
seguito il suo presidente — fn-
nanzi tutto che lo Stato inter-
venga con un contributo dl 10 
miliardi per assestare i bflanci 
delle casse mutue. assumendo 
direttamente 1'intero onere del-
l'assistenza generica. In questo 
quadro. si articola l'azione dei

st ndo i reati rstinti in \ i r tu l'ANVA per lat tuazione dl un 
dellamnistla dato il carat tere i servizio samtano nazionale per 
sindacalc v politico che tutta j t u t t I ' lavoratori. 
la dimostrazione aveva qualif.- | II contributo dello Stato. in 

e dirigenti. sindacali. tra i qua j si del mercato delle patatc c 
li Romolo Liberale. presidente 
dcll'Alleanza dei contadini del
la Marsica. Ernesto Proietti 
dirigente di zona della CISL. 
Antonio Rosini della segretena 
della Federazione marsicana 
del PCI. e Antonio Vincentis. 
presidente del Cnnsorzio bieti- ', sen. Francesco D'Angelosante 

1'imposizione di un decreto con 
il quale si chiedeva la ridu 
zione della superficie da colti 
vare a bietoie. 

Al tavolo della difesa. in col 
legio solidale. sede\ano gli av-
\ocati Pierantonio Palladini. ?l 

ctiltori del Fucino 
I 2T, imputati t rano stati ri 

conosciuti colpevoli di resistcn 
za aggravata e danncggiamen 
to alia sede del lEnte Fucino 
dal tribunale di Pescara con 
condanne che andavano da 2 
anni e 6 mesi per Liberale, 2 
anni per tutti gli altri. 

Era stata in effetti, una lar-

l'on. Raffaele Di Pnmio . Alci 
de Lucci. ex sindaco. Oldani 
Mastrodicasa e Barbetta da Pa-
\ i a . Dopo la relazione del con
sigliere designate e la requisi-
toria del Procuratore generalc, 
il collegio aderendo alle richie-
stc della difesa, gia formulate 
nei motivi d'appello. ha dichia-
rato non doversi procedere es

t a t e . 
I-a notizia. diffusasi nella 

Marsica. ha prodotto i piii fa
vorevoli commenti. anche per
che ha lasciato a bocca ama-
ra certa stampa locale che 
aveva esultato per l'esito del 
giudizio di primo grado. che 
pure aveva ridimensionato le 
gravissime imputazioni. che 
comprendevano reati come la 
dc\astazione e l'associazione 
per delinquere. 

Dopo 1'assoluzionc, i diri
genti della Federazione comu
nista dell'Aquila hanno tratte-
nuto nella sede del partito tutti 
gli imputati e i difensori per 
csprimere loro piena solida
rieta. 

fatti. per I'assistenza malattia 
e del 10'c mentrc il mutuatc 
deve p rowedere al restante 
9 0 ^ . jl che apre un serio e 
grave problema che deve es
sere risolto e affrontato se non 
si \-uole condannare una cate
goria. quella dei commercianti 
e ambulanti, a una morte lenta 
ma sicura. 

Non si capisce — ha conclu 
so l 'avv. Capritti — perche non 
si deve prevedere quando si 
parla di programmazione un 
armonico sviluppo della rete 
distributive italiana: e cid che 
chiedono i commercianti e gTi 
ambulanti foggiani e dl tatta 
Italia. 

Roberto Contif lio 
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